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Ao primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete, 1 

às oito horas e trinta e oito minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, 2 

andar térreo do prédio sede da Universidade Estadual de Ciências da Saúde 3 

de Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para a SESSÃO 4 

ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU, 5 

convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: a 6 

Reitora, Profa. Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirska, 7 

Presidente do CONSU; a Pró-Reitora de Ensino e Graduação, Profa. 8 

Valquíria de Lima Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, 9 

Profa. Maria do Carmo Borges Teixeira; a Pró-Reitora de Gestão 10 

Administrativa, Profa. Betanea Santos Canuto; a Pró-Reitora de Gestão de 11 

Pessoas, Profa. Alynne Acioli Santos; a Pró-Reitora Estudantil, Profa. 12 

Rosimeire Rodrigues Cavalcanti; o Supervisor do Hospital Escola Portugal 13 

Ramalho, Prof. Audenis Lima de Aguiar Peixoto; a Gerente do Centro de 14 

Ciêcias da Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; a Gerente do Centro de 15 

Educação a Distância, Profa. Maria Aurea Caldas Solto; a Gerente Geral da 16 

Escola Técnica de Saúde Profa. Valéria Hora, Profa. Janaína Andrade 17 

Duarte; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Biológicas, Profa. Flaviana 18 

Santos Wanderley; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Exatas, Profa. 19 

Natercia de Andrade Lopes Neta; a Coodenadora do Núcleo de Ciências 20 

Humanas Sociais e de Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel de Carvalho 21 

Mourão; o Coordenador do Núcleo de Saúde do Adulto e do Idoso, Prof. 22 

Elenildo Aquino dos Santos, o Coordenador do Núcleo de Propedêutica e 23 

Terapêutica, Prof. Alberto Monteiro Peixoto; o Coordenador do Núcleo de 24 

Educação a Distância, Prof. Tito Livio Gomes Ribeiro do Nascimento; a 25 

Coordenadora do Núcleo de Tecnologias de Informação e Comunicação na 26 

Educação, Profa. Helena Rodrigues Câmara; a Coordenadora do Curso de 27 

Medicina, Profa. Juliana Arôxa Pereira Barbosa; a Coordenadora do Curso 28 

de Enfermagem, Profa. Aline de Araújo Marques; o Coordenador do Curso 29 

de Fisioterapia, Prof. Augusto César Alves de Oliveira; a Representante dos 30 

Gerentes/Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Profa. 31 

Janayna Mara Silva Cajueiro; o Representante dos Coordenadores de 32 

Cursos Técnicos, Prof. Wellington Monteiro da Anunciação; o Representante 33 

Docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Auxiliar, Prof. Luis 34 

Fernando Hita; a Representante Docente do Centro de Educação a 35 

Distância – Categoria Assistente, Profa. Regina Nunes da Silva; o 36 
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Representante Docente do Centro de Educação a Distância - Categoria 37 

Auxiliar, Prof. Vagner Herculano de Souza; a Representante da Associação 38 

dos Docentes da UNCISAL, Profa. Maria Margareth Ferreira Tavares; a 39 

Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível Superior, Sra. Júlia 40 

Regina Falcão de Lima; o Representante suplente do Diretório Acadêmico 41 

dos Tecnológicos, Aluno Yuri da Silva; a Representante do Conselho 42 

Estadual de Saúde, Sra. Telma Rodrigues Albino; a Representante da 43 

Secretaria do Planejamento, Gestão e Patrimônio, Sra. Rose Cristine da 44 

Silva Leite Damas. Demais Presentes: Sra. Lysa Soraya Silva, Técnica  45 

de Recursos Humanos CGP/HEHA; Aline de Goes Lima Amaral, 46 

Coordenadora de Ações Estratégicas da UNCISAL; Sra. Nádia Corso, 47 

Consultora do Movimento Alagoas Competitiva; Sra. Joceline Oliveira de 48 

Sá, Psicóloga da Supervisão de Desenvolvimento de Pessoas da PROGESP; 49 

Prof. Uriel Medeiros de Souza Costa, Assessor Técnico da PROEST; Sra. 50 

Soraya Ferreira da Costa, Técnica de Recursos Humanos do Hospital Escola 51 

Portugal Ramalho; Sr. Antonio Rodrigues Rocha Neto, Técnico-52 

Administrativo do NIT; Sra. Marília Soares de Sales, Gestora de 53 

Planejamento em Saúde da Coordenadoria de Ações Estratégicas da 54 

UNCISAL; Sra. Vanessa Carla Farias da Silva, Gestora de Planejamento em 55 

Saúde da Controladoria Interna da UNCISAL; Sra. Ruth Barros da Silva, 56 

Gestora de Planejamento em Saúde da Coordenadoria de Ações 57 

Estratégicas da UNCISAL; Prof. Marcelo Santana Costa, Assessoria de 58 

Gabinete; Sr. Jefferson Nunes dos Santos, Setor de Pessoal do Serviço de 59 

Verificação de Óbito; Profa. Heloisa Helena Motta Bandini, do Centro 60 

Especializado em Reabilitação – CER III; Sr. José Cicero Rocha Cavalcante, 61 

Assistente Administrativo do SECARP; Sra. Paula Amanda Calaça, Gestora 62 

Pública da COJUR; Sra. Sâmia Renata Oliveira Martiniano Leal, Assistente 63 

Administrativa do CONSU e Sr. José Roberto Albuquerque Silva, 64 

Coordenador Administrativo do CONSU. Em pauta: Apreciação da ata da 65 

sessão ordinária realizada no dia 4 de julho de 2017; apreciação da ata da 66 

sessão extraordinária realizada no dia 13 de julho de 2017; propostas de 67 

utilização do Restaurante; remanejamento de membros das câmaras; 68 

apreciação das resoluções sobre avaliação de desempenho para técnico-69 

administrativos e docentes, estáveis e em estágio probatório; 70 

normatização do uso dos espaços públicos da UNCISAL; análise de 71 

substituição do Regimento NIT/UNITEC, constante no processo 4101-72 

5701/2017; apreciação de recurso de aluno do Curso de Especialização em 73 

Física Médica. Complemento de pauta: Programa de Melhoria na Gestão 74 

da UNCISAL. Devolutivas das Câmaras: Apreciação de proposta de 75 

portaria referente ao uso do nome social pelos servidores da UNCISAL, 76 

constante no processo 4101-9266/2017; homologação de disciplinas 77 
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eletivas do Curso de Fisioterapia e tempo máximo de integralização do 78 

curso, constante no processo 4101-12856/2017; apreciação de Minuta de 79 

Regulamentação de Revalidação de Diploma, constante no processo 4101-80 

8952/2017. Iniciando a reunião, Profa. Rozangela Wyszomirska, 81 

Presidente do CONSU, informou que havia sido colocado na pauta daquela 82 

reunião a apreciação de 2 (duas) atas: a da reunião ordinária passada e 83 

uma de reunião extraordinária. Destacou que, contudo, como a ata da 84 

reunião ordinária, que terminou se desdobrando em 3 (três), havia ficado 85 

muito extensa, só seria realizada a leitura daquela ata. Na sequência 86 

solicitou ao Sr. Roberto Albuquerque, Coordenador Administrativo do 87 

CONSU que fizesse a leitura da ata da sessão ordinária de 4 de julho de 88 

2017. Após a leitura, o documento foi posto em apreciação, mas como não 89 

houve nenhum destaque, este foi colocado em votação, o qual foi aprovado 90 

com 24 (vinte e quatro) votos a favor, 5 (cinco) abstenções e nenhum voto 91 

contra. Na sequência realizou a leitura da pauta e em seguida apresentou 92 

destaques sobre os itens: apreciação das resoluções sobre as avaliações de 93 

desempenho para técnico-administrativos e docentes estáveis e em estágio 94 

probatório e o Programa de Melhoria na Gestão da UNCISAL. Logo após, 95 

considerando o que havia falado, solicitou inverter a ordem de 96 

apresentação dos itens da pauta sendo apreciados primeiro aqueles dois 97 

pontos e depois seguiria a sequência normal da pauta. A solicitação foi 98 

aceita pelos conselheiros e em seguida informou que eles iriam iniciar pela 99 

apresentação do Programa de Melhoria na Gestão da UNCISAL. Logo após 100 

apresentou a Dra. Nádia Corso, destacando que ela havia vindo para a 101 

instituição como coordenadora do projeto para a UNCISAL. Expôs que 102 

aquela história havia começado entre 2011 e 2012, onde o Governo do 103 

Estado havia iniciado um processo de implantar modelo de gestão nas 104 

secretarias e a proposta que havia sido aprovada e acolhida foi a do 105 

Movimento Alagoas Competitiva (MAC). Disse que aquele projeto foi 106 

iniciado pelo governo e depois extendido para a Secretaria do 107 

Planejamento e depois para a Secretaria de Ciências e Tecnologia. Expôs 108 

que com aquela iniciativa do Governo e como no planejamento estratégico 109 

da UNCISAL já vinha há bastante tempo a discussão de implantação de um 110 

modelo de gestão na Universidade, a equipe foi atrás daquela iniciativa 111 

junto à Secretaria de Planejamento. Destacou que em seguida foi dado o 112 

encaminhamento do processo, com aprovação da Procuradoria Geral do 113 

Estado (PGE) e em 2014 foi assinado o contrato com o MAC em relação à 114 

proposta aprovada de implantação do modelo de gestão na UNCISAL. Na 115 

sequência destacou que para a implantação do modelo de gestão havia a 116 

necessidade de criar um grupo que pudesse assumir a coordenação interna 117 

para a implantação e condução das etapas que seriam realizadas. Expôs 118 
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que na época havia dentro da Pró-Reitoria de Gestão Administrativa a 119 

Gerência de Planejamento, a qual ficou responsável pelas atividades 120 

iniciais e que em 2015, o Prof. Paulo Medeiros, assumindo a Reitoria da 121 

UNCISAL, verificou que era necessário uma organização melhor, com todo 122 

setor de planejamento, de monitoramento de ações da Universidade e a 123 

partir daquilo foi que surgiu a ideia de se criar uma Coordenação de Ações 124 

Estratégica (CAE) e para ficar a frente daquela coordenação foi convidada a 125 

Profa. Aline Góes. Disse que a CAE foi constituída, posteriormente houve 126 

algumas modificações, mas naquele momento ela estava constituída com 3 127 

(três) supervisões: a de Desenvolvimento Institucional, a de Projetos e a 128 

de Tecnologia da Informação. Expôs que estava sendo discutida a inclusão 129 

de mais uma supervisão dentro da CAE, que era a Supervisão de 130 

Regulação e Auditoria em Saúde. Expôs que, como havia falado, a 131 

consultoria responsável era o Movimento Alagoas Competitiva (MAC), 132 

entidade autorizada junto à Fundação Nacional da Qualidade (FNQ) para 133 

utilizar o modelo de excelência em gestão. Expôs também que o objetivo 134 

principal era promover a prática dos fundamentos da excelência, 135 

contribuindo para o aumento da maturidade da gestão da UNCISAL em 136 

relação ao Modelo de Excelência da Gestão (MEG) proposto pela FNQ. Na 137 

sequência continuou apresentando mais informações sobre o assunto, as 138 

etapas de implantação do modelo, quais as unidades seriam trabalhadas 139 

primeiro e sobre o planejamentos estratégico realizado. Destacou também 140 

sobre o trabalho propriamente dito, o qual foi constituído por:  141 

capacitação, interpretação do modelo, indicadores do sistema de medição, 142 

programa 5S, formação de auditores 5S, formação de auditores de gestão 143 

e elaboração do plano de melhorias e dentro deste, a elaboração dos 144 

manuais de gestão e a medição que era o que estava para vir, constituída 145 

pelo controle, monitoramento e o acompanhamento da implantação e 146 

execução dos manuais. Expôs que todos os manuais seriam 147 

disponibilizados para acesso de pessoas da instituição quanto de fora. 148 

Destacou que os próximos passos seriam publicar uma portaria com a 149 

designação da coordenação e acompanhamento, que era o mais 150 

importante: fazer valer e existir o programa. também seria realizado o 151 

treinamento nos fluxos e rotinas. Após a apresentação, Profa. Rozangela 152 

Wyszomirska passou a palavra para a Profa. Aline Góes, a qual destacou 153 

que a equipe estava na etapa de finalização dos manuais e que a partir da 154 

semana seguinte todos os 17 (dezessete) manuais, com respectivos 155 

procedimentos operacionais e formulários seriam disponibilizados na rede 156 

da UNCISAL com acesso para toda comunidade acadêmica. Em seguida 157 

continuou prestando mais informações sobre o assunto e finalizando, 158 

destacou que toda a equipe de planejamento estava a disposição para 159 
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contribuir com a implantação e retirada de dúvidas para que o projeto 160 

fosse realmente efetivado. Logo após, Profa. Rozangela Wyszomirska, 161 

passou a palavra para a Dra. Nádia Corso, Coordenadora do MAC na 162 

UNCISAL. Em sua fala, a Coordenadora destacou que o projeto estava em 163 

execução há aproximadamente dois anos e meio e a construção de todos 164 

aqueles manuais e os procedimentos operacionais não foi realizada pelo 165 

MAC e sim pela UNCISAL. Disse que ela estava ali representando o 166 

Movimento, estava na coordenação do projeto, mas existiam outros 167 

consultores que faziam parte da equipe. Expôs que o tempo todo foi de 168 

descrição da UNCISAL que se pretendia construir. Disse que era claro que 169 

a instituição já existia, já tinha uma gestão e já tinha resultados, mas a 170 

proposta foi de construir uma UNCISAL melhor e que pudesse se 171 

reinventar periodocamente com base no próprio modelo de gestão e, como 172 

havia falado a Profa. Aline Góes, que pudesse se reavaliar periodicamente, 173 

observar as suas oportunidades de melhoria e que no ciclo de se avaliar e 174 

melhorar, que era constante, construir cada vez mais uma Universidade 175 

melhor, com melhores resultados para todos que fazem a UNCISAL e para 176 

a sociedade que recebe o resultado do trabalho de seus servidores. Disse 177 

que o trabalho estava num ponto onde as práticas estavam descritas, 178 

dentro daquilo que foi considerado mais importante e relevante, mas era 179 

claro que quando fosse feita a implementação de todas aquelas rotinas, 180 

ainda seria sentida a necessidade de acrescentar mais algumas coisas, 181 

outras poderiam ser explicadas de outra forma, mas aquilo era normal, 182 

porque aquilo fazia parte do ser orgânico que era a UNCISAL, ela não era 183 

estática. Destacou que periodicamente, os manuais seriam revisitados e 184 

seriam lançadas novas versões e sabia que versões cada vez melhores do 185 

que as que já estavam postas. Destacou ainda que, contudo, um grande 186 

passo foi dado e agradeceu a todos que participaram daquele trabalho. 187 

Expôs que muitos processsos do sistema de gestão eram novos e tiveram 188 

que ser pensado e formatado para que pudesse ter, apesar de ser novo, a 189 

cara UNCISAL, a forma UNCISAL de ser. Disse que esperava que o êxito 190 

fosse cada vez maior e que iria sentir saudades. Finalizada a fala da Dra. 191 

Nádia Corso, Profa. Rozangela Wyszomirka expôs que sem dúvida 192 

nenhuma era um processo de melhoria, um processo onde podia ser 193 

observado que a cabeça das pessoas estavam mudando, que existia, 194 

durante o próprio trabalho, um avanço na forma de pensar, por mais que 195 

se reclamasse daquilo, pois o processo era muito trabalhoso. Logo após, foi 196 

aberto espaço para a fala dos presentes. Profa. Natercia Lopes Neta, 197 

parabenizou pelo trabalho realizado e expôs que era totalmente a favor 198 

daquele modelo de gestão. Em seguida perguntou como seria o 199 

procedimento para se solicitar a correção de algum erro no fluxo, que fosse 200 
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constatado dentro de algum manual. Prof. Alberto Peixoto expôs que 201 

alguns daqueles fluxos não foram feitos com base em fluxos já existentes, 202 

foram criados, porque muitos não existiam e diante daquilo ele não tinha 203 

dúvida que algumas coisas sofreriam alterações porque ele tinha impressão 204 

que alguns dos fluxos que foram criados, deveriam ter passado pelo 205 

CONSU, porque poderia ser que alguns deles precisassem mesmo de 206 

alguma aprovação de fluxo. Profa. Rozangela Wyszomirska destacou que 207 

alguns fluxos haviam passado pelo CONSU. Dra. Nádia Corso informou que 208 

alguns deles até provocaram revisão de resolução do CONSU, pois elas 209 

eram sempres observadas e porque os fluxos não poderiam contrariá-las, 210 

mas quando a equipe constatou que a resolução estava obsoleta para a 211 

situação atual, provocou uma apresentação ao CONSU para que fosse 212 

alterada a resolução, mas que certamente poderia haver ainda uma 213 

complementação. Em relação ao assunto, Prof. Wellington da Anunciação 214 

ressaltou a significância da experiência na Escola Profa. Valéria Hora, 215 

quando o quadro de professores e tutores foram convocados para 216 

participarem e foi uma experiência nova, onde tiveram oportunidade de 217 

construir aquele processo e ajustar o que já se fazia. Disse que, dentro do 218 

setor público, era possível se buscar a excelência. Destacou que os 219 

manuais eram passíveis das revisões e não podiam ser fechados, mas sim 220 

que fossem revisados de acordo com as necessidades. Profa. Aline Góes, 221 

destacou que as perguntas se complementavam e que primeiro era 222 

importante saber que antes de começar a elaboração de cada manual, o 223 

primeiro trabalho era o de levantar toda legislação envolvida e isso tinha 224 

sido feito. Explicou que de fato alguns processos não tinham nenhuma 225 

legislação ou instrução que fizesse o desenho daquele fluxo e devido a 226 

isso, foram criados. Expôs que no final foi verificado que algumas 227 

resoluções era possível levar para o CONSU, fazer as alterações e elas já 228 

constavam no manual. Em relação a outros processos, ao serem relidos os 229 

manuais, foi verificado que eram relacionados a pontos administrativos 230 

onde a regra geral já estava consolidada. Processos que a regra geral não 231 

estava consolidada e que eles já tinham um fluxo administrativo, decidiu-232 

se que não seria colocado em prática um fluxo que não viesse a ser 233 

aprovado pelo Conselho da Universidade e com isso, todos aqueles fluxos 234 

ou processos que careciam de uma regulamentação, conforme regimento 235 

da Universidadde, foram excluídos do manual, separados e naquele 236 

documento constaria que eles dependeriam de regulamentação do CONSU 237 

e na medida que as regulamentações fossem sendo aprovadas, seriam 238 

incorporadas ao manual. Quanto às alterações, explicou que havia um 239 

fluxo também, onde ao ser verificada qualquer incoerência e modificação, 240 

tinha um formulário que devia ser preenchido e posteriormente 241 
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encaminhado para o gestor do manual, pois cada um tem o seu gestor, 242 

seria avaliada e depois aberta uma ação de melhoria para fazer a correção 243 

e em seguida lançada uma nova versão. Disse que aquela ação de 244 

melhoria podeira ser feita por demanda dos usuários ou obrigatoriamente 245 

por meio das auditorias de gestão, onde no seu final são postas as 246 

recomendações e com isso o gestor do manual abria as ações de melhoria 247 

e daquela forma era que iam sendo feitos os ajustes. Prof. Uriel Medeiros 248 

solicitou que a Dra. Nádia Corso falasse um pouco sobre a busca para a 249 

excelência. Dra. Nádia Corso explicou que o modelo de excelência, como o 250 

sistema de gestão da UNCISAL, estava constantemente em revisão e a 251 

busca para a excelência era uma ação contínua, pois se uma instituição se 252 

achasse excelente, ela pararia de se rever e de buscar melhoria e 253 

consequentemente naquele estado ela deixaria de ser excelente, porque a 254 

excelência era aquela busca constante de ser cada vez ser melhor. Profa. 255 

Rozangela Wyszomirka destacou que quando a Universidade foi 256 

considerada a pior Universidade do Brasil, na revisão do Planejamento 257 

Estratégico, a gestão recuou para poder enfrentar os desafios daquela 258 

primeira etapa que era tirar a UNCISAL da marca de ter sido considerada a 259 

pior universidade do Brasil e quando aquilo foi conquistado no ano de 260 

2011, foi quando se retornou a pensar e a discutir o caminho para a busca 261 

da excelência. Em seguida disse que aquele foi o objetivo da gestão 262 

durante os oitos anos e o que estava sendo apresentado ali para todos era 263 

a finalização de mais uma etapa e que outras obrigatoriamente viriam, pois 264 

como havia sido falado pela Dra. Nádia Corso, a excelência não era 265 

estagnada e sim a construção para se atingi-la. Na sequência agradeceu a 266 

Dra. Nádia Corso e as integrantes da equipe que estavam ali presentes 267 

para a apresentação. Continuando, passou para o ponto da pauta sobre o 268 

remanejamento de membros das Câmaras. Explicou que naquele momento 269 

a Câmara Acadêmica estava com 34 (trinta e quatro) membros e a de 270 

Gestão com 31 (trinta e um). Destacou que sempre se procurou manter 271 

equilibrado o número de membros das câmaras, sendo que a Câmara 272 

Acadêmica ficaria com um a mais, caso o número de membros fosse 273 

ímpar. Disse que daquela forma, a proposta era que algum membro da 274 

Câmara Acadêmica fosse para a Câmara de Gestão, em especial, um 275 

coordenador de curso, porque não havia na Câmara de Gestão um 276 

representante daquele. Destacou que foi consultado os conselheiros, mas 277 

ninguém havia se candidatado e ela estava ali novamente perguntando se 278 

algum coordenador de curso poderia se deslocar para a Câmara de Gestão. 279 

Quanto à solicitação, Profa. Margareth Tavares, representante da 280 

ADUNCISAL, se propôs a mudar da Câmara Acadêmica para a Câmara de 281 

Gestão. Logo após informou que o próximo ponto da pauta a ser tratado 282 
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era sobre o Regimento Interno da Uncisal Incubadora Empresarial 283 

Tradicional e Tecnológica (UNITEC) e solicitou que a Profa. Maria do Carmo 284 

Borges Teixeira apresentasse o assunto. A docente informou que o 285 

Regimento da UNITEC havia sido aprovado com o nome Uncisal Incubadora 286 

Empresarial Tradicional e Tecnológica, só que havia sido solicitado para 287 

que fosse alterado o nome para Uncisal Incubadora Empresarial 288 

Tradicional, Tecnológica e Sociocultural, para que daquela forma a UNITEC 289 

pudesse incubar as empresas da economia solidária, pois aquilo já era 290 

feito, mas para concorrer a alguns editais, se incubadora não tiver aquele 291 

complemento no nome, não poderia. Expôs que o processo já havia 292 

passado pela COJUR, a qual já havia autorizado, já havia entendido que a 293 

inserção do termo sociocultural no nome da Incubadora não mudaria nada, 294 

permitiria a ela concorrer a alguns editais federais relacionados às 295 

empresas de economia solidária. Profa. Sandra Zimpel expôs que algumas 296 

pessoas haviam questionado porque o nome da incubadora tinha que ter o 297 

termo “tradicional”. Profa. Maria do Carmo Borges respondeu que o termo 298 

tradicional englobaria a economia solidaria e empresas outras, mas a 299 

economia solidaria usava editais que não entrava a tradicional. Explicou 300 

que quando parou para discutir o assunto, sugeriu que fosse tirado o temo 301 

“tradicional”, contudo, o pessoal da UNITEC achou melhor deixar o nome e 302 

verificar o que a COJUR acharia. Em seguida expôs que a COJUR achou 303 

melhor deixar tudo, por causa dos editais. Explicou que na atualidade, 304 

qualquer edital que fosse aberto a UNITEC poderia concorrer. Na 305 

sequência, Profa. Rozangela Wyszomirska explicou que havia retirado o 306 

processo da Câmara de Gestão porque o entendimento era de que teria 307 

que se fazer a análise de todo o regimento e não era aquilo, pois o 308 

regimento já havia sido aprovado, era só a ampliação do título do nome da 309 

UNITEC. Na sequência colocou em votação a inserção do termo 310 

sociocultural no nome da UNITEC, o que foi aprovado por unanimidade. 311 

Continuando a reunião, passou para o ponto da pauta sobre a apreciação 312 

da proposta de portaria referente ao uso do nome social pelos servidores 313 

da UNCISAL. Sobre o assunto explicou que havia sido apresentado há 314 

alguns meses a portaria para a utilização do nome social na academia, que 315 

teve como referência a portaria que ela havia editado enquanto Secretária 316 

de Estado da Saúde, para permitir a utilização do uso do nome social nas 317 

unidades assistenciais da SESAU. Expôs que primeiro tinha sido levada 318 

para o CONSU a da academia e naquele momento estava sendo 319 

apresentada a do nome social para os servidores da UNCISAL, inclusive 320 

para possibilitar a utilização no crachá ou em qualquer documento, do 321 

nome social. Expôs que era uma portaria semelhante a anterior, com todos 322 

os considerandos e com a regulamentação do nome social. Na sequência 323 
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iniciou a leitura do documento. Após a leitura abriu espaço para os 324 

destaques dos conselheiros, mas como não foi feito nenhum comentário, o 325 

documento foi posto em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. Em 326 

seguida passou para o ponto da pauta sobre a homologação de disciplinas 327 

eletivas do Curso de Fisioterapia. Logo após solicitou que o Prof. Augusto 328 

César, Coordenador do Curso fizesse a apresentação do assunto. O 329 

docente iniciou informando que o assunto havia passado na Câmara 330 

Acadêmica e que na matriz curricular do curso os alunos teriam que 331 

cumprir 2 (duas) disciplinas eletivas de 40h cada. Disse que o Núcleo 332 

Docente Estruturante junto com o colegiado pensou em ofertar 4 (quatro) 333 

disciplinas eletivas para que os alunos escolhessem duas entre as 334 

ofertadas. Em seguida informou sobre a necessidade de se implantar 335 

aquelas disciplinas porque os alunos só iriam para o estágio no ano 336 

seguinte se cumprissem 2 (duas). Destacou que estavam lançando as 337 

disciplinas de Reabilitação Virtual; Reabilitação Cognitiva; Fisioterapia 338 

Vascular, que era optativa e estava sendo transformada em eletiva e 339 

Massoterapia. Destacou que aquelas 4 (quatro) disciplinas estavam sendo 340 

ofertadas a partir do 3º e 4º anos. Logo após Profa. Rozangela 341 

Wyszomirska fez a leitura do parecer da Câmara Acadêmica. Prof. Augusto 342 

Cesar expôs também que o NDE e o Colegiado definiram como sendo de 8 343 

(oito) anos o tempo máximo para integralização do curso. Logo após Profa. 344 

Rozangela Wyszomirska perguntou se havia alguma dúvida e como não 345 

houve, colocou a homologação das 4 (quatro) disciplinas eletivas e o 346 

tempo máximo de integralização do curso em votação, os quais foram 347 

aprovados por unanimidade. Na sequência informou que ficariam para a 348 

reunião extraordinária: a apreciação da ata da reunião extraordinária do 349 

dia 13 de julho de 2017, a proposta de utilização do restaurante, a 350 

apreciação das resoluções sobre avaliação de desempenho, sendo que 351 

aquela seria o primeiro ponto da pauta; a normatização do uso dos 352 

espaços públicos da UNCISAL; a apreciação de recurso de aluno do Curso 353 

de Especialização em Física Médica e a apreciação de Minuta de 354 

Regulamentação de Revalidação de Diploma, constante no processo 4101-355 

8952/2017. Destacou que além daqueles, seriam apreciados também, caso 356 

fosse obtido o quórum de 2/3, os pontos que tratam de regimento. Quanto 357 

à data para a reunião, disse que a proposta inicial era dia 14 de agosto, 358 

mas por conta de solicitação feita pela Profa. Natercia Lopes Neta, o 359 

assunto foi discutido e a nova data foi estabelecida para o dia 8 de agosto 360 

de 2017. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do Conselho agradeceu 361 

a presença de todos e encerrou a sessão e eu, José Roberto Albuquerque 362 

Silva, Coordenador Administrativo do CONSU, lavrei a presente ata que 363 

após lida e aprovada deverá ser assinada por todos os presentes à reunião. 364 



 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS  

UNCISAL 
Transformada pela Lei n° 6.660 de 28 de dezembro de 2005 

 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

 

 

Ata da sessão ordinária de 1º de agosto de 2017 - Página 10 de 10 

Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirska _________________  365 

Valquíria de Lima Soares _______________________________________  366 

Maria do Carmo Borges Teixeira __________________________________  367 

Betanea Santos Canuto ________________________________________  368 

Alynne Acioli Santos ___________________________________________  369 

Rosimeire Rodrigues Cavalcanti __________________________________  370 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  371 

Sandra Adriana Zimpel _________________________________________  372 

Maria Áurea Caldas Souto ______________________________________  373 

Janaína Andrade Duarte ________________________________________  374 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  375 

Natercia de Andrade Lopes Neta _________________________________  376 

Ana Raquel de Carvalho Mourão __________________________________  377 

Elenido Aquino dos Santos ______________________________________  378 

Alberto Monteiro Peixoto _______________________________________  379 

Tito Livio Gomes Ribeiro do Nascimento ___________________________  380 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  381 

Juliana Arôxa Pereira Barbosa ___________________________________  382 

Aline de Araújo Marques ________________________________________  383 

Augusto César Alves de Oliveira __________________________________  384 

Janayna Mara Silva Cajueiro ____________________________________  385 

Wellington Monteiro da anunciação _______________________________  386 

Luis Fernando Hita ____________________________________________  387 

Regina Nunes da Silva _________________________________________  388 

Vagner Herculano de Souza _____________________________________  389 

Maria Margareth Ferreira Tavares ________________________________  390 

Júlia Regina Falcão de Lima _____________________________________  391 

Iury da Silva (suplente) ________________________________________  392 

Telma Rodrigues Albino ________________________________________  393 

Rose Cristine da Silva Leite Damas _______________________________  394 

José Roberto Albuqueque Silva __________________________________  395 


